

昭和三十年福生町新予算

五二、七六〇、七五〇円

昭和三十年度福生町予算案はそれ

ぞれ常任委員会に付託され審議中

であったが委員会の審議も元々し

たので去る三月二十四日継続町議

会を開き一般会計について継務委

員長田村利氏、国民健康保険費

公益賃屋費を厚生委員長森田幸蔵

氏、上水道費を水道委員長村尾種

吉氏、一般会計中の警察、消防

関係を治安委員長高橋三郎氏、学

校教育関係を文教委員長井伊作

氏、土木建設関係を建設委員長野

島毎氏よりそれぞれ委員会審議内

容について報告あり、議会は各委

員長報告通り可決確定された。

可決された三十年度予算額は

一般会計五二、七六〇、七五〇円

国民健康保険費

上水道費一〇、七五、四〇〇円

公益賃屋費八、六五九、三〇〇円

合計九一、一四五、四五〇円

となり、二九年度当初予算七六、

三六〇、八一〇円に比較し、四、

七八四、六四〇円の増となつて

る。

一般会計

三〇〇年度の予算編成の重点は中学

校々舎の増築と第一小学校分校の

敷地買収費等に中心が置かれてい

る。

中学校の生徒数において二九年度

は九三〇名であったものが、三〇

年度は一〇一〇名となり九〇名の

増加となつた。

中学校は小学校と違ひ一部教授は

出来ず、生徒数が千名以上になると

音楽とか理科、家庭科等の特別

科目は一教諭だけでは足らなくな

り各教諭が必要となるので、更

に二九年度以降の生徒数は毎年百

名以上は増加するとの見通しから

本年度において七〇〇万円を計上

したいので、用地買収費として百

万円が計上されている。

第三小学校も逐次的に増築數が増

加しつつあり、昨年は五八〇名で

あったものが本年は六三〇名とな

り五〇名の増となつていてるので、

やがては増築を必要となる。

やがては増築を必要となる。

従来継続事業としてやつてきた都

市街路の新設に「百万円、福生公

園の設置費として「百万円、汚物処

理場の施設費「百万円等の継続事

業費の外には特別の新規事業は考

えられなかつた。

次に元々谷戸に独立の保育園東福

保育園が出来たので児童委託費七

〇万円(内割七万円が町費負

担)が計上された。なお今秋十一

月三日は福生町町制施行十五周年

が計上された。

水道事業へ簡易水道として発足し

た水道が昨年の秋十一月上水道と

から実施される。

本水道事業へ簡易水道として発足し

た水道が昨年の秋十一月上水道と

から実施される。

四が計上されている。

特別会計

国民健康保険へ從来実施していな

かつた歯科補綴(入歯)を本年度

から実施される。

保育園を運営する忠靈塔を建設する

が、ダム建設工事は世紀の大事業

の一端を担う意気込みを協力する

ことになった。

に大言な迷惑を与えることになる

が、ダム建設工事は世紀の大事業

の一端を担う意気込みを協力する

ことになった。

が、ダム建設工事は世紀の大事業

砂の採取

西多摩村羽先多摩川河原で小河内

ダム建設用砂の採取が来る十一日

より西松建設によって着手される

をもって町内戦没將士一九〇柱の

墓碑を建立する忠靈塔を建設する

ことになった。

が、ダム建設工事は世紀の大事業

の一端を担う意気込みを協力する

ことになった。

が、ダム建設工事は世紀の大事業

砂の採取

西多摩村羽先多摩川河原で小河内

ダム建設用砂の採取が来る十一日

より西松建設によって着手される

をもって町内戦没將士一九〇柱の

墓碑を建立する忠靈塔を建設する

ことになった。

が、ダム建設工事は世紀の大事業

の一端を担う意気込みを協力する

ことになった。

が、ダム建設工事は世紀の大事業

の一端を担う意気込みを協力する

ことになった。

が、ダム建設工事は世紀の大事業

の一端を担う意気込みを協力する

</div